## Die neue Volkspartei

## Anfrage des Klubs der ÖVP-Bezirksräte betreffend Technik bei E-Tankstellen

An den Herrn Bezirksvorsteher Ing. Wilfried ZANKL Schönbrunner Straße 259 1120 Wien

Derzeit werden in Wien in den Bezirken E-Tankstellen errichtet, aufgrund des Vertrages mit der Firma, scheinbar mit alter Technik. Bei Langzeitprojekten kann die Technik nie am letzten Stand sein, aber eine so alte Technik sollte es auch nicht sein. Man sollte sich ein Beispiel an Berlin nehmen.

Aus obigen Gründen erlauben wir uns zur Sitzung der Bezirksvertretung am 20. September 2019 folgende Anfrage an Sie zu stellen:

Was ist der Stand der Technik bei den E-Tankstellen, welche derzeit in Wien und auch in Meidling errichtet werden?

Wenn die Technik veraltet ist, warum werden keine dem derzeitigen Stand der Technik entsprechende E-Tankstelle, wie z.B. in Berlin, bei uns errichtet? Liegt es am Vertrag mit der Firma?

S | 821.217 | 2019

Euns Helinger